

Controladores de vuelo inician paro en México

Ciudad de México, octubre 5. (DPA). Los cincuenta aeropuertos de México, incluyendo al de esta capital, quedaron hoy semiparalizados, luego de que los controladores de vuelo, que se resisten a formar parte de una empresa descentralizada recientemente creada por el gobierno, entregaron las instalaciones y torres de control a la Dirección de Aeronáutica Civil.

El conflicto, suscitado a raíz de la disolución de la empresa privada que agrupaba a los controladores y la creación de la empresa pública descentralizada, afecta únicamente

a las dos empresas nacionales "Mexicana de Aviación" y "Aeroméxico", que hoy se vieron obligadas a suspender 272 vuelos tanto de cabotaje como internacionales.

Ninguna de las empresas internacionales de aviación se vio sin embargo afectada por el conflicto. Todos los vuelos programados tanto de salida como de llegada, se cumplirán sin problemas, incluyendo la partida a Washington del Concorde, que hoy realizó su segundo vuelo desde que inició sus operaciones en México.

El conflicto, según estimaciones, afectó
Pasa a la página 37

Intentan secuestrar al hijo del sandinista Eden Pastora

Guadalajara, México, octubre 5. (Latin). (Urgente). Dos desconocidos intentaron secuestrar al hijo del dirigente guerrillero, Edén Pastora, mejor conocido como "Comandante Cero", se informó aquí oficialmente. Un vocero de la Dirección Federal de Seguridad manifestó que según denunció la esposa del "Comandante Cero", Anadecira Lamas de Pastora, los "desconocidos" intentaron llevarse a Alvaro Pastora Lamas, según dijeron para "llevarlo a luchar contra el régimen de Anastasio Somoza en Nicaragua".

Aunque el intento de secuestro ocurrió durante las últimas ho-

ras de la víspera, fue recién hoy cuando un vocero de la Dirección Federal de Seguridad confirmó el hecho.
Custodian casa
La policía custodia la casa de
Pasa a la página 59

Anuncian nacimiento del 2º bebé de probeta en la India

Nueva Delhi, octubre 5. (Latin-Reuter). Tres médicos indios anunciaron esta noche en Calcuta que el segundo bebé de probeta del mundo nació allí el martes, informó la agencia noticiosa Press Trust de la India. El equipo médico, encabezado por el doctor Saroj Kanti Bhattacharya de la Facultad de Medicina de Calcuta, utilizó una técnica similar a la desarrollada por el doctor Patrick Steptoe en Gran Bretaña, donde nació en julio el primer bebé de probeta según detalló la agencia.

Los médicos hicieron el anuncio en una entrevista televisada, señalaron que la criatura, una
Pasa a la página 81

Suben precios de acciones en la Bolsa de N. York

Nueva York, octubre (UPD). — Haciendo caso omiso de los as-
Pasa a la página 40



EN LIBERTAD. Nashville, E. U., octubre 5. (AP). Tammy Wynette, cantante folklórica, fue dejada en libertad en un área rural de Tennessee, por un individuo que según ella, la golpeó y trató de asfixiarla tras secuestrarla a punta de pistola.



REAPARECE. Nueva York, octubre 5. (AP). Una lectora embobada, lee el periódico "New York Post", después de 37 días de suspensión debido a una huelga convocada por los impresores. Los otros diarios el "New York Times" y el "Daily News", continúan en huelga.

"Gabinete egipcio para paz" presta juramento ante Sadat

El Cairo, octubre 5. (DPA). El primer "gobierno egipcio para la paz" desde hace 30 años juró hoy fidelidad a la Constitución ante el presidente Anwar Sadat. En el nuevo gabinete recibirán mayores competencias las carteras relacionadas con la técnica y la economía. El Ministerio de Gobernación, calificado por muchos egipcios como mordaza de la opinión pública, ha sido suprimido por el presidente Sadat en el marco del promedio nuevo curso, de mayor democratización y libertad de opinión.

El Ministerio de la Guerra fue ya bautizado como Ministerio de Defensa en víspera de la cumbre tripartita para la paz en Camp David (Estados Unidos). En el nuevo gabinete, de 32 miembros, figuran 20 caras nuevas. Sadat "dejó caer" a su hasta

ahora ministro de la Guerra y fiel colaborador general Mohammed El Gamassi, y nombró al general Kamal Hassan Ali como ministro de Defensa.

El nuevo primer ministro, Mustafa Khalil, está considerado como tecnócrata capacitado y además como demócrata, que era responsable del paso del país de un sistema de partido único al de régimen pluripartidista.

Muertos y heridos en Irán al disolver manifestación

Teherán, octubre 5. (UPI). La policía disparó hoy contra una violenta manifestación de numerosos estudiantes en una población del sudeste de Irán, muriendo varias personas y resultando heridas muchas otras. Al mismo tiempo las huelgas se generalizaron por todo el país en momentos en que el gobierno era objeto de fuerte presión en favor de la repatriación del anciano Ayatolah (gran sacerdote) Khomeini, el archienemigo del Sha que se exilió en el vecino Irak hace 15 años.

El comercio y los centros públicos cerraron por completo en
Pasa a la página 39

Otorgan a escritor judío el Premio Nobel de Literatura

Estocolmo, octubre 5. (DPA). El Premio Nobel de Literatura de 1978 fue concedido hoy al escritor judío Isaac Bashevis Singer, nacido en Polonia, residente en Estados Unidos y de nacionalidad estadounidense desde 1943. Singer, nacido en 1904 en Radzymin, cerca de Varsovia, emigró en 1935 a Estados Unidos y vive en Nueva York. Su padre fue rabino y su madre procedía también de una familia de rabinos. Entre las dos guerras mundiales, Singer comenzó a escribir como periodista en Varsovia. Sus obras, en las que se refleja el mundo y la vida del judaísmo en Europa Oriental, están escritas casi todas en Yiddish.

Los primeros trabajos literarios de Singer no fueron novelas de
Pasa a la página 59



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

RECIBIO CONDECORACION. Naciones Unidas, 5 de octubre. (AP). El presidente de la Asamblea General, Indalecio Liévano, de Colombia (centro), después de recibir la condecoración "Orden del

Libertador", impuesta por el ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela Simón Consalvi (izquierda). A la derecha está Rubén Carpio Castillo, representante permanente de Venezuela en la ONU.

al cerrar la edición